
 
 

Anfrage 

 
Amt: Schulverwaltungs-, Kultur- und Sportamt TOP: ______

Vorl.Nr.: F/2009/0139 Anlage Nr.: ______

Datum: 16.04.2009  

 
 
Gremium Sitzung am Öffentlich / nicht öffentlich 

Ausschuss für Schule, Kultur und 
Städtepartnerschaften 

30.04.2009 öffentlich 

 
 
Tagesordnung 

 
Bau einer Mensa für das Städtische Gymnasium Hennef; 
Anfrage der Fraktion "Die Unabhängigen" vom 13.04.2009 
 
 
Anfragentext 

 
Die beiliegende Anfrage der Fraktion „Die Unabhängigen“ vom 13.04.2009 wird wie folgt 
beantwortet: 
 

1. Für ein Ganztagsgymnasium ist eine Mensaeinrichtung notwendig. 
 

2. Ein Zeitrahmen kann derzeit noch nicht genannt werden, da der notwendige 
Erweiterungsbedarf hinsichtlich Art, Umfang, Finanzierung und Realisierungszeitraum 
zurzeit ermittelt wird. 

 
3. Zu gegebener Zeit müssen die erforderlichen Haushaltsmittel bereitgestellt werden. 

 
4. Da zum Zeitpunkt der Haushaltsaufstellung noch nicht bekannt war, dass das 

Gymnasium in eine Ganztagsschule umgewandelt wird, wurden entsprechende Mittel 
nicht eingestellt. 

 
5. Zur Kostenhöhe können derzeit noch keine Angaben gemacht werden. 

 
6. Die Möglichkeiten evtl. Umschichtungen sind im Rahmen der Haushaltsaufstellung für 

die kommenden Haushaltsjahre zu prüfen. 
 

7. Wie in der Antwort auf die Anfragen des Herrn Närdemann in der Ausschuss-Sitzung am 
18.03.2009 dargestellt, beruhte der in früheren Jahren genannte Betrag auf einer 
Kostenschätzung aus den 90er Jahren und diente als „Platzhalter“. Die erforderlichen 
Mittel wurden rechtzeitig im Rahmen der Haushaltsaufstellung eingebracht und 
beschlossen. 

 



Hennef (Sieg), den 16.04.2009 
In Vertretung 
 
 
 
Meyer 
Erster Beigeordneter 


